
 

 

ACTA DE EMPALME - TRANSICION DE GOBIERNO ALCALDIA DISTRITAL 

DEL DISTRITO ESPECIAL INDUSTRIAL Y PORTUARIO DE BARRANQUILLA-  

 

Lugar y Dependencia 

Lugar: Edificio Alcaldía Distrital de Barranquilla séptimo piso. 

Hora: 7.00 a.m. - 9.00 a.m. – 2 horas 

Dependencia: Secretaría Distrital de Obras Públicas 

 

Agenda 

Reunión de empalme Secretaría Distrital de Obras Públicas: 

 

1. Reunión de apertura: Breve presentación de cada uno de los asistentes a la 
reunión. 

2. Listado de asistencia: diligenciamiento del acta de asistencia. 

3. Presentación: La Secretaría de Obras Públicas realizó la presentación de los 
siguientes temas: 

3.1. Misión. 

3.2. Estructura organizacional. 

3.3. Proyección 2024. 

4. Planes bandera periodo 2024-2027 de la Secretaría Distrital de Obras 
Públicas. 

 

 

Principales conclusiones/ Desarrollo 

De acuerdo con la reunión de apertura de la reunión de empalme y el 

diligenciamiento del acta de asistencia por los asistentes a esta, se procedió 

con la presentación de los siguientes temas: 

 

1. Misión de la Secretaría Distrital de Obras Públicas: En este tema el 

Ingeniero Rafael Lafont secretario de Despacho y la Doctora Patricia 

Torres Asesora de Despacho, explicaron a los asesores del empalme 

todo lo relacionado con la misión de la Secretaría, y respondieron las 

preguntas realizadas por la comisión de empalme. 

 

2. Estructura organizacional de la Secretaría Distrital de Obras 

Públicas: La doctora Patricia Torres Asesora de Despacho, realizó la 

explicación detallada de este aspecto de la presentación a los asistentes, 

ver la presentación de empalme. 
 

3. Proyección 2024 de la Secretaría Distrital de Obras Publicas: El 

Ingeniero Rafael Lafont secretario de Despacho y la Doctora Patricia 

Torres Asesora de Despacho, explicaron a los asesores del empalme 

todo lo relacionados con la proyección para la vigencia 2024 de los 

proyectos más significativos de la Secretaría, como son: Barrios a la 

Obra, Mejoramiento de la Malla Vial, Mejoramiento de Vivienda, 



 

 

Recuperación de la Ciénaga de mallorquín. Además, respondieron las 

preguntas realizadas por los asesores del empalme en cuanto a los 

proyectos explicados. 
 

Realizada la explicación de la presentación anterior, el ingeniero Rafael Lafont 

secretario de Despacho, comenzó a explicar detalladamente el siguiente tema, 

que se describe a continuación: 

 

4. Planes Bandera periodo 2024-2027 del alcalde electo Alex Char, 

para la Secretaría Distrital de Obras Públicas: 

 

4.1. Mejoramiento de Vivienda: 20.380 mejoramientos de vivienda en 

los cuatro años, con una inversión aproximada de $ 515.000.000 

millones de pesos, distribuidos en 48 barrios del Distrito. 

 

4.2. Barrios a la Obra: 98.5 kilómetros de vías nuevas en los cuatro años, 

con una inversión aproximada de $ 411 mil millones de pesos, 

distribuidas en 95 barrios del Distrito. 
 

 

4.3. Mejoramiento Estructural de Viviendas: realizar 10.000 

mejoramientos estructurales en los cuatro años. 

 

4.4. Reparcheos – Mantenimiento Vial: 107.000 M2, que equivalen a 

132 kilómetros de malla vial mantenida en los cuatro años, con una 

inversión aproximada de $ 65 mil millones de pesos. 
 

 

4.5. Corredores Malla Vial: 25 kilómetros de vías, en asocio con la 

Secretaría de Transito y Seguridad Vial, incluye la organización de 

otros espacios, tales como:  

107.000 M2 de Andenes 

72.000 M2 de Pavimento de vías 

29.000 M2 de Zonas Verdes 

Con una inversión aproximada de $ 241 mil millones de pesos. 

 

4.6. Red de Paraderos: espacio público, en asocio con el Área 

Metropolitana de Barranquilla, que incluye: 80 kilómetros longitud de 

vías, reconstruir: 

48.000 M2 de pavimento 

129.000 M2 de Andenes 

50.000 M2 de Zonas Verdes 

Con una inversión aproximada de $ 194 mil millones de pesos. 

 

4.7. Canalización de Arroyos: En asocio con la ADI Agencia Distrital de 

Infraestructura y la supervisión de las obras de la Secretaría Distrital 

de Obras Públicas, aproximadamente 12 kilómetros de arroyos a 



 

 

canalizar, con una inversión aproximada de $ 296 mil millones de 

pesos. 

 

4.8. Construir Tapa del arroyo Rebolo: en asocio con la Gobernación 

del Atlántico. Proyecto en estudio, va desde la calle 30 hasta el caño 

de la Ahuyama, la idea es hacer la tapa del arroyo rebolo y sobre la 

tapa hacer parque lineal. 

  

Temas críticos 

 
Los temas críticos son: 

 
1. Terminar la construcción de los mercados. 
2. Terminar la construcción de los CAIS. 

 

Tareas 

 
Los grandes Retos de la Secretaría Distrital de Obras Públicas, para los 
siguientes cuatro años periodo 2024-2027, son entre otros: 
 

1. Arreglar la Malla Vial en el Distrito, para no perder ese patrimonio. 
2. Canalizar el arroyo de la calle 85. 
3. Canalización del arroyo El Afán, acción popular de cumplimiento 

interpuesta por la ciudadanía. 

 

 

Requiere nueva reunión, SI/NO 

  NO  

Hora: NA 

Fecha: NA 

 

Documentos presentados 

Los documentos entregados hacen parte integral de la presente acta  

 

Asistentes 

Los asistentes a la reunión de empalme o transición se encuentran relacionados en la 
lista de asistencia adjunta a la presente acta, la cual hace parte integral de la misma 

 


